# TÜV Rheinland LGA Products GmbH Sanitär- und Abscheidetechnik



# Zertifikat Nr. 57215095b Bauart geprüft und überwacht

Certificate: Type tested and quality controlled

Zertifikatsinhaber: Holder of certificate Sommerhein AB Box 10 89 18122 LIDINGÖ SCHWEDEN

Herstellwerke:

Manufacturing plants

Erlandssons Metallfabrik AB Bragegatan Box 23 33421 ANDERSTORP

SCHWEDEN

**EMAB** 

Skogslunds Metallgjuteri AB Box 93 Götgatan 5 34422 ANDERSTORP SCHWEDEN

### Produkte:

Dachabläufe UV57 und UV72, Ablaufstutzen G2" bzw. G2½" senkrecht, aus nicht rostendem Stahl für die Entwässerung mittels Druckströmung

Die vorgenannten gelisteten Produkte wurden entsprechend der Norm geprüft und werden regelmäßig fremdüberwacht. Sie entsprechen den Anforderungen der

DIN EN 1253-2: 2015-03 Abläufe für Gebäude

Die Einzelergebnisse der durchgeführten Regelüberwachung 2015 in den Herstellwerken sind im TRLP-Überwachungsbericht Nr. 57215095-01 dargestellt.

# Dieses Zertifikat gilt bis 31. Dezember 2020.

Der Hersteller ist berechtigt, die vorgenannten Produkte mit dem LGA-Zeichen "Bauart geprüft und überwacht" zu kennzeichnen.

## Products:

Roof outlets UV57 and UV72, Spigot G2" respectively G2½" vertical, made of stainless steel for siphonic drainage systems

The above mentioned products have been tested according to the standard and are regularly third party controlled. They are in accordance with the requirements of

DIN EN 1253-2: 2015-03 Gullies for buildings

The detailed results of the regular inspection 2015 in the manufacturing plants are shown in the inspection report no. 57215095-01 of the TRLP.

#### This certificate is valid until 31 December 2020.

The manufacturer is allowed to mark the above mentioned products with the LGA-sign "Type-tested and monitored".

Würzburg, 22.07.2015

TÜV Rheinland LGA Products GmbH Zertifizierungsstelle für Sanitärprodukte und Abscheider

Dipl.-Ing. (FH) Arnold

Leiter der Zertifizierungsstelle

Bauart geprüft und überwacht mit Sicherheit mit Sicherheit geprüfte Qualität



\\DE-WUE2-IV--FS1\data\Data1\QIWQSAT\Mitarbeiter\Zeugnisse\2015\57215095-11.doc

TÜV Rheinland LGA Products GmbH • Dreikronenstraße 31 • 97082 Würzburg • Tel +49 (0) 931 801004-46 • Fax +49 (0) 931 801004-48 • E-Mail: <a href="mailto:sat@lga.de">sat@lga.de</a> • <a href="http://sat.lga.de">http://sat.lga.de</a>

Seite 1 von 1 Sitz und Registergericht Nürnberg HRB 26013 Geschäftsführer: Dipl.-Ing. Jörg Mähler, Sprecher Dipl.-Kfm. Dr. Jörg Schlösser